
Assemblée Générale

Samedi 12 Octobre 2024

On ne change pas une formule qui marche !

Nous reproduisons donc l’organisation de l’AG précédente, tout se 
passera dans le quartier.

Le Club a connu une augmentation du nombre de licenciés. 

Nous sommes 89 licenciés cette saison (du 1er sept 2023 au 30 juin 
2024.) et 18 sympathisants alors que la saison précédente nous étions 87 
licenciés et 10 sympathisants.

Cette année a commencé par le deuxième forum des associations 
organisé par la ville de Vénissieux début septembre 2023 dans la salle 
Joliot Curie. 

Ce forum intéresse tous les publics et génère plus de passage sur les 
différents stands. Grace au Forum nous avons recruté 4 personnes  
Fatiha et sa sœur Zohra Belouhari , Georges Chabrière et Ahmed (qui lui 
n’est resté qu’un mois, « Ahmed alors » comme dirait notre ami Richard).

De plus avec Michèle Rivot et Monika nous avons fait une initiation Bridge 
au sein du CCAS au foyer Vaillant Couturier et nous avons recruté 
Jasmine Kabouzy

Enfin grâce à Anne Marie Chaize Briand (par le biais d’une autre 
association) nous avons complété l’équipe avec Gérard Vallet 

Merci à tous ceux qui ont rejoint le VBC .

Malheureusement cette année c’est notre doyenne qui nous a quitté un 
peu avant ses 101 ans.

En ce qui concerne la formation : 

Tous les nouveaux élèves ont été accueillis dans un cours qui se déroule 
le vendredi matin et les autres continuent le jeudi matin et le lundi après-
midi .

Nous avons aussi repris le bridge scolaire au collège des Minimes avec 
Monika, Didier, Véronique et une autre personne Christine Pauchard.

2 jeunes continuent le bridge dans la catégorie  cadets au sein du Quai 
des jeunes Bridgeurs (peut-être de futurs champions, formés par le VBC.)



Le VBC a obtenu le renouvellement du label ECOLE DE BRIDGE décerné 
par la FFB .

En ce qui concerne l’activité : 

Entre le 1er juillet 2023 et le 30 juin 2024, vous avez pu participer à

79 tournois de régularité soit 1191 paires 

9 Trophées du voyage soit 120 paires 

14 tournois pour la coupe des clubs 268 paires 

Festival des simultanés (1 tournoi) +3 simultanés des élèves 
(SDE) et le championnat des écoles de bridge en BF1

A la fin de cette saison bien remplie nous avons profité d’un week end 
dans un cadre exceptionnel et chargé d’histoire , le Vercors, un sujet que 
présentera Martine PIEAUD (VIDEO)

Elections : avant-propos

C’est aujourd’hui que se terminent les mandats au conseil 
d’administration de :Agnès et Aimé Ganivet  qui se représentent, le vote 
se déroulera tout à l’heure et nous aurons le plaisir d’accueillir 3 
nouveaux candidats  au conseil d’administration ,Anne Guerber, Philippe 
Canouil et Gérard Favier .

Nous entamons la dernière année du mandat , ce qui signifie la fin du 

triumvirat « Sylvie,Martine,Yvette », dites « les Amazones du VBC »  je 
vous rappelle que la ou le nouveau président devra se présenter avec 2 
personnes pour compléter le futur bureau afin d’assurer les postes clés 
de président secrétaire et trésorier .Peut être nous aurons cette fois 3 
hommes……et un couffin !!!

D’autre part je dois vous alerter sur la situation de Comité du 
Lyonnais :

le 18 Octobre l’élection d’une nouvelle équipe pour le comité le Comité du 
Lyonnais devait avoir lieu mais à ce jour aucune liste n’est constituée. 
Xavier Léonard ,le président actuel n’ayant  pas l’intention de se 
maintenir, l’équipe dirigeante ne peut plus assurer la totalité des taches à 
réaliser dans tous les domaines , (communication , webmaster, pôle 
Jeunesse, secrétariat général, trésorier, sécurité des bâtiments, tenue du 
bar lors des compétitions mise en place des évènements …..)



Dans un premier temps les clubs sont chargés de trouver des bénévoles 
prêts à participer à la vie du comité …

Venu le temps des remerciements

 Je tiens à remercier tous ceux qui facilitent le quotidien du club 

-les membres du conseil d’administration qui participent à 
l’organisation de la vie du club tout au long de l’année dans des domaines 
variés comme la communication, les sorties, la formation et bientôt le 
développement 

Je tiens à remercier également :

-les animateurs de tournois, Aimé Ganivet, Claude Lucas et Jean 
Claude Coletti

-les personnes qui installent les tables ,qui font les courses pour le 
club, qui vérifient les comptes à chaque tournoi….

-Les organisateurs des sorties Agnès Ganivet, Martine Pieaud qui 
nous ont organisé le voyage de 3 jours dans le Vercors pour finir la 
saison

Et tous les anonymes qui participent à la mise en place et au 
rangement du matériel à chaque tournoi.

Le mot de la fin

C'est ma dernière année de présidence, non ne pleurez pas !!!!

J’espère bien rester parmi vous aussi longtemps qu’Any

Quelques citations sur le bénévolat :

 « La meilleure façon de se retrouver est de se perdre au service des 
autres. »-Gandhi 

« L'engagement bénévole n'est pas facile à vivre tous les jours, mais il 
est une source de bonheur » Le Monde 22.09.10


